

5月25日、すべて都道府県の緊急事態宣言が解除されました。そして、6月からは学校生活も再開されます。しかし、第2波、第3波が懸念されています。また、先行きの不透明さはぬぐえません。そんな時だからこそ、みんなで協力して乗り越えていきましょう。

## 孔子さんは言いました… 「己所不欲 勿施於人」

むかし、むかし、中国の孔子さんは「己の欲せざるところ、人に施すなかれ」と言われたそうです。要は自分がして欲しくないことは、他人にはダメということです。

もうすぐ学校生活が再開しますが、コロナの影響で思った以上に自由な生活はできません。また、これからの時期は梅雨です。ジメジメしてイライラしたりもします。そのため、問題行動やトラブルが起きやすい季節です。また、最近ではSNSでのトラブルが多発しています。特に低学年の生徒に多いようです。安易な投稿がデジタルタトゥー（投稿が一生消えない）になったり、人を傷つけたり、警察沙汰、裁判沙汰になる場合もあります。

そんな事になって後悔しないために、**行動に移す前にちょっと立ち止まってください。**そして「自分がされたらどうか？」って考えてみてくださいね。自分がされたらイヤなことだったら、人には絶対してはいけません。それより、自分が困っている時に、誰かが手伝ってくれたり、声をかけてくれたら嬉しいですね。**自分がされて嬉しいことを、人にしてあげましょう。**お互いに相手のことを考えて行動すれば、気持ちいい人間関係になれます。これから学校生活は再開されますが、不自由な状態は続きます。そのため、みんなで協力して、楽しい学校生活にしていきましょうね。



## コロナに負けるな!! 授業の再開に向けての準備です

5月22日（金）から授業再開に向けて、学年毎に週2回、通常の始業時間に登校しています。まずは生活リズムを取り戻して下さいね。でも、ほとんどの生徒が時間までに元気に登校をしているので、ホッとしています。その後、授業の再開に向けて補充指導を行っています。資格検定や体育の補充指導を行って帰宅します。ずっと家庭にいたため、体力面や健康面などについて心配しています。そのため、保健体育科の先生たちが希望者に向けて、体を動かすための補充指導をされています。部活動をしていない生徒も積極的に参加してい



ます。是非、参加をしてみてくださいね。そして、6月1日からは通常授業です。みんなで協力してコロナに負けないように頑張りましょう!!

## かさこうビューアー 第4回 環境土木科の山本将吾先生の巻

第4回目は野々村先生の推薦で環境土木科の山本将吾先生をピックアップしました。

- Q. 今年赴任され、笠工OBと聞いていますが、久々に笠工に帰ってきてどうですか？
- A. 過ごしやすい環境です。でも、職員室ではちょっと緊張します。  
やっぱり知っている先生ばかりだから緊張しますよね。
- Q. 笠工レスリング部で活躍されていたと聞いています。現役時代の思い出は何ですか？
- A. インターハイに団体で出場するつもりが、予選で負けてみんなで泣いたことです。
- Q. スゴイ体をされていますが、どんなトレーニングが好きですか？
- A. ベンチプレスの上半身のトレーニングが好きです。下半身は嫌いです。  
先生、好き嫌いはいけません!!
- Q. 先生のマイブームは何ですか？
- A. 妄想料理です。店の味を再現することにハマっています。最近ではガストの料理を…。  
妄想するってことは勉強になるんですね。

- Q. 先生のおすすめの店を教えてください。
- A. パンなら西大島の「アセット」、寿司は四番町の「寿司一代」、焼肉なら十一番町の「焼肉たにもと」です。  
食べ物屋さんばかりですね。だから、育ったんですね。
- Q. 環境土木科の面白い所は何ですか？
- A. 高原先生がベヤングやきそばの超超超大盛2142kcalをみんなの昼食用に買ってきたけど、みんな食べる勇気がなかったこと。  
楽しそうな職員室ですね。
- Q. 笠工OBなので、みんなの知らない笠工の驚くことを教えてください。
- A. 今立川をヌートリアが泳いでいたこと。  
巨大エイが泳いでいたの見たよ。
- Q. 先生の今年の目標を教えてください。
- A. 予選を突破して団体出場です。  
部員と一緒にしっかり練習して下さいね。
- Q. 先生にとって笠工の魅力って何ですか？
- A. 満たされた就職環境です。  
そのためにも笠工生活を大切にですね。



環境土木科 山本将吾先生